

令和5年12月14日

◆◆豊橋善意銀行ひろば◆◆

I. 放送日 令和5年12月15日(金)放送分

今週の話題

- (1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告
- (2) 年末たすけあい活動 善意なべ募金の実施のお知らせ他

(1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告

豊橋善意銀行寄付状況〔12月8日(木)～12月14日(水)分〕

○お金の寄付は、	合計	31件	954,860円
内訳			
自由預託金		4件	21,250円
チャリティーボックス募金		8件	101,691円
誕生日献金		1件	10,000円
年末たすけあい募金		18件	821,919円

今週の主な寄付は、藤ノ花女子高等学校様からPTAの方も併せて189,841円を年末たすけあい募金としてお寄せ下さいました。これは藤ノ花フェスタでの模擬店の収益金を寄せられたものです。

また、砥鹿神社様より300,000円の年末たすけあいへのご寄付下さいました。この他、多くの皆様より、年末たすけあい活動への募金や、様々な寄付金をお寄せいただいております。ご協力いただきました皆様に心より御礼申し上げます。

なお、豊橋善意銀行では12月28日まで、年末たすけあい活動を実施させていただいております。皆様の暖かいご理解とご協力をお願い申し上げます。

○品物の寄付は、食品、マスク、クリスマスブーツ、カレンダーなど、合計9件ありました。

主な寄付は、井関株式会社様からクリスマスブーツ250個を、また光陽製菓株式会社より蕎麦ぼうろ120袋、ゼリー192袋をご寄付頂きました。それぞれ希望する福祉施設にお渡しします。

なお、新年度のカレンダーなどは年内中受付とさせていただきますのでよろしくお願い致します。

(2) 年末助け合い活動 善意なべ募金の実施のお知らせとご報告他

豊橋善意銀行年末たすけあい活動の一環として、地元の高校生の協力による、「善意なべ募金」を、今月18日から22日まで、豊橋駅前一帯で実施させていただきます。

この、「善意なべ募金」は、昭和41年に、当時の高校生らが、「自分たちにもできる活動を」と、鍋を持って街頭で募金を呼び掛けた活動が始まりで、今年で58回目となりました。

今年も、豊橋市内の9つの高校から、延べ145名の高校生が活動に参加し、道行く方々に募金の呼びかけを実施させていただいております。

なお、この善意なべ募金の実施は、午後2時から4時ごろまで、豊橋駅前ペDESTロリアンデッキを中心に活動を実施させていただいております。募金の呼びかけをしている生徒を見かけましたら、募金をお願いします。

豊橋善意銀行事務局 〒440-0806 豊橋市八町通5-9

電話 (0532) 52-7893/FAX (0532) 52-7894